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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 002/2018 
Aos dezenove dias do mês de fevereiro de dois mil e dezoito, às 19h00min, reuniram-se 
nas dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim 
Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: ADÃO BIANCATTI, ADELAR LIMA, GILMAR 
JACOB HEINZ, NÉLIO JOSÉ PALUDO, MARCELO ADRIANO ANTUNES, PAULO 
DEOCLIDES CAMERA, PAULO MATIA HEINZ E SIDMAR ONOFRE, que assinam em 
Livro próprio suas presenças para a segunda Sessão Ordinária do primeiro período da 2º 
Sessão Legislativa da 13ª Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, Estado do 
Paraná, sob nº. 002/2018, conforme disposto no Regimento Interno da Casa. Havendo 
número legal de vereadores e sob a proteção de Deus o Presidente Paulo Matia Heinz, 
declarou aberta a Sessão, cumprimentou os vereadores e demais presentes. Prosseguindo 
a Sessão convidou o Vereador Sidmar Onofre para fazer a leitura do texto bíblico seguido 
do momento da oração. Em seguida o Presidente solicitou ao Secretário da Mesa à leitura 
das Correspondências recebidas e expedidas. Correspondência Recebida: 
Correspondência do Ministério da Educação, informando a liberação de recursos 
financeiros para o município. Correspondência Expedida: Oficio nº. 002/2018, ao 
Executivo Municipal, encaminhando o autógrafo dos Projetos de Lei 054/2017, 01, 02, 03 e 
04/2018. Oficio nº. 003/2018, ao Executivo Municipal, comunicando a aprovação dos Vetos 
às emendas aditivas 01, 02 e 04 ao Projeto de Lei 049/2017.  Protocolos na Secretaria: 
Protocolo nº. 008/2018, referente ao Projeto de Lei 005/2018, o qual autoriza o Executivo 
Municipal a efetuar a abertura de Credito Adicional Especial no Orçamento do Município de 
Enéas Marques para o exercício de 2018 e a efetuar alterações nos anexos da LDO 
exercício 2018. Protocolo nº. 009/2018, referente ao Projeto de Lei 006/2018, o qual 
autoriza o Executivo Municipal a proceder a concessão de Direito Real de Uso, de 
equipamentos agrícolas à Associações de Agricultores das comunidades do município de 
Enéas Marques. Protocolo nº. 010/2018, referente à Indicação 001/2018, assinada por 
todos os Vereadores com assento na Casa, os quais requerem que seja incluída como 
prioridade em seus projetos de execução a construção de calçamento com pedras 
irregulares, nos primeiros 100 (cem) metros da Rua João Moreira, o que seria 100x6=600 
m² (seiscentos metros quadrados). Proporcionando condições de acesso às residências lá 
existentes. Protocolo nº. 011/2018, referente ao Projeto de Lei 007/2018, o qual autoriza o 
Executivo Municipal a proceder Concessão de Direito Real de Uso, do Imóvel, Lote nº. 
176-C-1, da Gleba nº. 52-FB, perímetro urbano do Distrito de Vista Alegre, Patrimônio do 
Município de Enéas Marques, com encargos.  Despacho da Presidência: O Projeto de Lei 
005/2018, foi encaminhado a ordem do dia da presente sessão para votação do pedido de 
urgência do Executivo Municipal. Os Projetos de Lei 06 e 007/2018 foram encaminhados 
as Comissões Permanentes da Casa para emissão de parecer. A Indicação 001/2018 será 
analisada e dada o devido encaminhamento. Grande Expediente: Não havendo nenhum 
vereador inscrito passou-se a Ordem do dia: Iniciou a ordem do dia com a ausência do 
Vereador Jair Formaio. Em votação foi aprovado à admissibilidade da urgência do Projeto 
de Lei 005/2018. Foi aprovado em primeiro turno de discussão e deliberação por 
unanimidade de votos o Projeto de Lei nº. 005/2018, o qual autoriza o Executivo Municipal 
a efetuar abertura de Crédito Adicional Especial no Orçamento do Município de Enéas 
Marques para o exercício de 2018 e efetuar alterações nos Anexos da LDO exercício 2018. 
Usaram da palavra na discussão deste projeto os Vereadores Adão Biancatti e Paulo Matia 
Heinz. O Projeto de Lei contou com os pareceres favoráveis das Comissões Permanentes 
da Casa, bem como da Procuradora Jurídica da Câmara Municipal. Encerrou-se a Ordem 
do dia com a ausência do Vereador Jair Formaio. Tribuna Livre: Inscrito o Senhor Eloir 
Antonio Lazzarotto, o qual falou sobre o recolhimento das embalagens dos agrotóxicos, 
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ressaltando a necessidade de conscientizar os produtores da importância do recolhimento 
destas embalagens. Explicações pessoais dos Vereadores: Inscrito os Vereadores, 
Adelar Lima, Gilmar Jacob Heinz, Sidmar Onofre, Marcelo Adriano Antunes, Paulo 
Camera, Adão Biancatti, Nélio José Paludo e Paulo Matia Heinz. O Vereador Adelar pediu 
melhorias na estrada que liga às comunidades de Vista Alegre à Sede Progresso, próximo 
a família Romano, inclusive reconstrução do pontilhão que está detonado. Comentou sobre 
a Indicação 001/2018, que solicita a construção de calçamento com pedras irregulares, nos 
primeiros 100 (cem) metros da Rua João Moreira, lembrando que em 2017 já fez esse 
pedido, porém não foi atendido, e espera que o Executivo atenda esse pedido. O Vereador 
Gilmar pediu uma solução do Executivo para o problema com abastecimento de Água do 
KM 29, e também da comunidade de Alto Bela Vista. O Vereador Sidmar agradeceu as 
explanações do Senhor Eloir Antonio Lazzarotto, ressaltando a necessidade de controle 
das embalagens. Sobre a Indicação 01/2018, falou que o custo para o Município investir 
em 600m² de calçamento na Rua João Moreira-Chácaras Aristeu Ramos é baixo, porém 
traria muitos benefícios aos moradores que lá residem. O Vereador Marcelo questionou 
sobre o Órgão de Trânsito, criado no ano de 2017. Solicitou a pintura de faixas de 
estacionamento dos ônibus escolares nos colégios. O Vereador Paulo comentou sobre o 
recolhimento das embalagens dos agrotóxicos, lembrando que os pneus velhos também 
causam estragos ao meio ambiente. O Vereador Adão reforçou o pedido da indicação 
01/2018, ressaltando a necessidade das melhorias na referida rua. Sobre o recolhimento 
das embalagens dos agrotóxicos, pediu para o Departamento Agrícola faça trabalho de 
orientação aos agricultores sobre a forma correta de recolhimento das embalagens.  
Comentou das condições da estrada que dá acesso ao Pinhalzinho via Gilmar Geremia, 
que necessitam de reparo urgente, pois está oferecendo grande perigo aos estudantes que 
utilizam o transporte escolar.  O Vereador Presidente Paulo Matia Heinz primeiramente 
acatou as sugestões dos Vereadores, e na sequencia, comentou e agradeceu ao Sr. Eloir 
Lazarotto, pelas explanações e indicações das datas de coletas das embalagens de 
agrotóxicos. Reiterou sobre a indicação apresentada por todos os vereadores presentes, 
da necessidade de calçamento na Rua João Moreira, em pelos 100 metros de distância, 
totalizando 600m², resolveria toda a situação das chácaras lá no alto, com possibilidade de 
receberem bons investimentos. Ressaltou a necessidade de o Município resolver o 
problema com abastecimento de água das comunidades de Km 29 e Alto Bela Vista. 
Registrou votos de condolências a família Cataneo, pelo falecimento de Ernesto Catâneo, 
ocorrido no ultimo final de semana em Mato Grosso. Falou sobre os recursos liberados ao 
município. Comentou sobre a reunião que acontecerá nas comunidades nos próximos dias 
com os técnicos agrícolas do município e da Emater.  Nada mais a ser tratado o Presidente 
agradeceu a Secretária da Sessão, os Vereadores, e convocou os Vereadores para a 3ª 
Sessão Ordinária do primeiro período da 2ª Sessão Legislativa da 13ª Legislatura às 
19h00min do dia 26 de fevereiro de 2018. Solicitou a lavratura da ata e sob a proteção de 
Deus declarou encerrada a segunda Sessão Ordinária do primeiro período da 2ª Sessão 
Legislativa da 13º Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, em 19 de fevereiro 
de 2018, às 19h55min. Finalizou-se a presente Sessão com a ausência do Vereador Jair 
Formaio. Comentários, apartes, intervenções e justificativas de votos, encontram-se 
gravados na sua devida integra, em gravação de áudio em HD parte integrante desta Ata, 
nos arquivos da Câmara Municipal. 
 
 Vereador Paulo Matia Heinz                              Vereador Sidmar Onofre  
  PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                               PRIMEIRO SECRETÁRIO  


